

## Klassik im Klassenzimmer

Dieser Mann hat den Bogen raus – klar, er ist ja auch Profi: Vor seinem Auftritt beim Musikfest Kreuth besuchte der gefragte Cellist Daniel Müller-Schott eine 5. Klasse am Gymnasium Holzkirchen.

Das Projekt Rhapsody in School will Jugendlichen einen Zugang zu klassischer Musik vermitteln. Dafür nahm sich Müller-Schott Zeit, trotz vollen Terminkalenders: Das Leben mit Musik sei „etwas Wunderbares und ein großes Privileg, und das möchte ich weitergeben“. Der Münchner (39) erklärte sein Instrument und wie sein Alltag als Musiker aussieht.

AG / FOTO: TP

